



• REUNIONES. Los grupos parlamentarios del Senado y San Lázaro preparan sus encuentros para el próximo fin de semana.



FOTOS: GUILLERMO O'GAMY Y CUARTOSCURO

DEFINEN RUMBO

- 1 • Antes de iniciar el periodo ordinario, los grupos tendrán reuniones plenarias.
- 2 • En estos encuentros definen las agendas legislativas que van a impulsar en el año.
- 3 • Reciben como invitados a funcionarios o expertos en diversos temas.

Senado su agenda y una contrainiciativa de reforma electoral.

Los partidos Verde Ecologista de México (PVEM) y del Trabajo (PT) también presentarán algunas propuestas en materia electoral para que sean tomadas en cuenta por Morena.

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo, precisó que iniciará el Periodo Ordinario de Sesiones, por lo que el 1 de febrero se va a instalar el Congreso General.

"Estaremos trabajando intensamente en iniciativas fundamentales para el desarrollo de nuestro país", expuso.

Por su parte, este lunes, el pleno de la Comisión Permanente sesionará para definir dos temas clave en la política exterior y de derechos humanos del país: la ratificación de Alejandro Gertz Manero, como embajador de México en Reino Unido, y el informe anual de la titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra.

De acuerdo al orden del día, el primer asunto será la exposición de 30 minutos de Piedra Ibarra, quien acudirá al recinto legislativo para presentar su Informe de Actividades 2025.

Tras esto, según la agenda de labores, se llevará a cabo una ronda de preguntas y respuestas entre los diversos grupos parlamentarios y el discurso final estará a cargo de la presidenta de la Mesa Directiva de la Permanente, Kenia López Rabadán.

#ALISTAN PLENARIAS

Centran agenda en reforma electoral

DEFINIRÁN TEMAS EN POLÍTICA EXTERIOR Y DERECHOS HUMANOS

MISAEZ ZAVALA Y CINTHYA STETTIN
PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los grupos parlamentarios en el Congreso alistan sus reuniones plenarias esta semana para definir sus agendas legislativas,

6

Bancadas hay en el Congreso de la Unión.

las cuales estarán centradas en la reforma electoral que envíe la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en los próximos días.

En el Senado, de cara al inicio del segundo periodo ordinario de sesiones, se alistan diversas reuniones de los partidos con funcionarios federales y expertos en diversos temas.

Morena tendrá su plenaria el 1 de febrero, sólo con la participación de dos funcionarias federales. En este encuentro se tocarán los temas más impor-

1

De febrero inicia el periodo ordinario de sesiones en el Congreso.

tantes para la 4T en el ámbito legislativo, pero con la premisa de que la reforma electoral será la prioridad.

Se reunirán el domingo por la mañana con la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y la consejera jurídica de la Presidencia, Esthela Damián Peralta.

Acción Nacional realizará su reunión plenaria el sábado con la participación de expertos en temas electorales. Una vez que concluya presentarán ante el